

Los imperfectos

Ignacio Escañuela Romana

Quienes se equivocaron una y otra vez
quienes cometieron errores a mansalva
para esos que duermen en pesadillas constantes
o que resignados simplemente se dejan ir en duermevelas
Sobre los que no debieron hacer, pero lo hicieron
aquellos que no aspiran ya a la gloria
y se saben condenados por sus conciencias
vagando a través de la bruma en días largos y huyentes
pero andan a veces en risas
que ya no son tales sino
llantos quedos encubiertos
Para los que temen quizá mirar la luz como tal
y deben avergonzarse ante el espejo
cada mañana y cada noche
los que tal vez quisieron y no pudieron
o más bien cometieron a posta
y no supieron parar a tiempo
y creen que son vistos como ejemplos de tropelías,
siendo malandrines para sí mismos
en transcurtos de largas horas del mediodía
miran inopinadamente los segundos transcurrir
sonando en tictacs en la memoria que les forma
y en olvidos que quisieron ser y no lo son
en fin, Quienes se yerguen y al menos definitivamente
no se mienten
no se piensan como modelos, y

reconociendo, pues, que son imperfectos
proceden a seguir viviendo.

Los imperfectos © 2025 by Ignacio Escañuela Romana is licensed under CC BY-NC-ND 4.0. To view a copy of this license, visit <https://creativecommons.org/licenses/by-nc-nd/4.0/>